



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Manifiestar su repudio a los anuncios de cierre del único hospital nacional especializado en Salud Mental, Lic. Laura Bonaparte y expresar su solidaridad y apoyo a las y los trabajadores que, en asamblea, decidieron mantener la permanencia en defensa del Hospital, de sus puestos de trabajo y de la salud de los pacientes.

Nicolás del Caño
Christian Castillo
Alejandro Vilca
Mónica Schlotthauer
Vanina Biasi

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este viernes 4 de octubre, una Asamblea de Trabajadores del Hospital Nacional de Salud Mental Lic. Laura Bonaparte denunció que esta institución, la única especializada en Salud Mental y adicciones, que a partir de la Ley Nacional de Salud mental reconvirtió su atención para incorporar los consumos problemáticos y que tan sólo en los últimos meses atendió a más de 25 mil personas según los trabajadores del propio Hospital, amaneció con la noticia de cierre y despido de su personal.

Como denunciaron en un comunicado de prensa, “los directores del nosocomio no dan explicaciones sobre qué se hará con los pacientes internados, ni con los que se encuentran en tratamientos especiales y delicados”. Por tal motivo los trabajadores votaron, en asamblea conjunta de los gremios UPCN y ATE, la permanencia en defensa del Hospital, sus puestos de trabajo y la salud de los pacientes.

Esta acción intempestiva y sin siquiera tener en cuenta a los pacientes internados se da en el marco de los anuncios del vocero presidencial Manuel Adorni de que todos los hospitales nacionales serían pasados a sus jurisdicciones locales, nombrando al Hospital Bonaparte como ejemplo de este ataque.

Y en una situación de crisis económica y social que impacta fuertemente en la salud mental de la población.

Los trabajadores y trabajadoras ya sacaron un comunicado y están reclamando frente al Hospital, con movilización, llamando a rodearlos de solidaridad.

Ante el intento de cerrar el único hospital nacional especializado en Salud Mental, Lic. Laura Bonaparte, los aquí firmantes repudiamos los anuncios del gobierno nacional, nos solidarizamos con las y los trabajadores y ponemos a disposición nuestras bancas para rodearlos de apoyo.

A los fines de aportar a la fundamentación de este proyecto, reproducimos a continuación el comunicado de prensa difundido por los trabajadores y trabajadoras del nosocomio.

GACETILLA PARA PRENSA / 4 DE OCTUBRE 2024 URGENTE- CIERRE TOTAL DEL HOSPITAL NACIONAL DE SALUD MENTAL LIC. LAURA BONAPARTE

El gobierno nacional acaba de comunicar el cierre total del servicio de internación del Hospital Nacional de Salud Mental Lic. Laura Bonaparte, donde actualmente hay pacientes internados. También ordenó el cierre total del servicio de guardia, haciendo abandono de pacientes de salud mental. El cierre de dichos servicios es el paso previo al cierre total del hospital dejando sin tratamiento miles de pacientes en salud mental, incluyendo niñas, niños y adolescentes. En lo que va del año el Hospital Nacional Bonaparte brindó atención a más de 25 mil personas solo en estos últimos meses. Los trabajadores del hospital en asamblea general decidieron permanecer en sus puestos de trabajo y llaman a todos los ciudadanos, usuarios, familiares, profesionales, asociaciones civiles, sindicales, asambleas barriales y a la comunidad entera a sumarse en la lucha y defensa del hospital y la salud pública.

ASAMBLEA DE TRABAJADORES DEL HOSPITAL NACIONAL DE SALUD MENTAL LIC. LAURA BONAPARTE

Por los motivos expuestos, y por los que expondremos oportunamente, solicitamos la aprobación del presente proyecto de resolución.